

BRANCHENNEWS

Nominierung



Das Climate-Plus Energiesparsystem von Hobart ist für den Umweltpreis IKU 2022 im Bereich Produkt- und Dienstleistungsinnovationen für den Klimaschutz nominiert / Foto:

Hobart

Mit dem Climate-Plus Energiesparsystem hat die Firma Hobart es in die Endauswahl unter die besten 21 Bewerber um den IKU 2022 geschafft. Die technologische Innovation war bereits für den Umwelttechnikpreis Baden-Württemberg 2021 nominiert und wurde durch Branchenverbände und Fachmagazine ausgezeichnet.

Die aktuelle Nominierung für den Preis des Bundesministeriums unterstreiche noch einmal die Relevanz des neuartigen Energiesparsystems für gewerbliche Spültechnik.

Hobart wurde für das Energiesparsystem bereits mit dem